

21 Avril. — Grand banquet annuel de la Société d'économie politique.

22 Avril. — Mort de M. Stanislas Genton, avocat à la Cour d'appel, ancien bâtonnier de l'ordre et ancien député, décédé à l'âge de 63 ans. Fils d'un ancien bâtonnier, dont le souvenir n'est point oublié au Palais, Stanislas Genton prit de bonne heure une place distinguée au Barreau de Lyon, où il se fit remarquer par la souplesse de son talent, son esprit brillant et une verve inépuisable. Plusieurs de ses allocutions du bâtonnat ont été publiées, notamment le discours qu'il prononça dans la séance d'ouverture de la conférence des Avocats stagiaires du 20 décembre 1881. Elu, en 1869, député du Gard, en remplacement de M. Bravay, il prononça aussi à la Chambre des députés des discours qui furent justement remarqués, notamment son discours contre l'élection d'Isaac Pereire, dans le département de l'Aude, qu'il fit annuler; et son rapport sur la législation de la presse. A ses funérailles, qui ont eu lieu, le 24 avril, M. Desprez, bâtonnier, prononce un discours dans lequel il rend un juste hommage à son talent et à son cœur généreux, en se faisant l'interprète des regrets, que sa mort inspire à tous les membres du Barreau.

27 Avril. — Clôture de l'Exposition de la Société lyonnaise des Beaux-Arts.

— Clôture du concours hippique.

— Réunion, dans la salle de la Société de Géographie, des groupes des Unions de la paix sociale de la région de l'Est, sous la présidence de M. Beaune, ancien procureur général. M. Georges Picot, membre de l'Institut, prononce un discours fort applaudi sur le *Progrès des Institutions patronales en France et leur importance pour combattre le Socialisme*.

30 Avril. — La Société des Etudes historiques décerne, en séance publique, un prix Raymond à notre collaborateur, M. A. Vachez, secrétaire général de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon, pour son mémoire sur l'*Acquisition des fiefs nobles par les roturiers, dans les provinces du Lyonnais, Forez et Beaujolais, du XIII^e au XVI^e siècle*.

— Mort de M. le docteur Pierre Irénée Gignoux, père, décédé à l'âge de 79 ans.

L'Administrateur-Gérant, MOUGIN-RUSAND.
